
La maison du droit : de qui vient cette expression ?

Par Booker, le 10/08/2014 à 16:48

Bonjour les amis ! 

Savez vous qui avait évoqué l'idée d'une maison du droit pour parler de tous ceux qui 
pratique le droit ou le pense svp ? Cela me serait grandement utile :). 

Bien à vous !

Par bulle, le 10/08/2014 à 23:32

Bonjour,

Ah oui, on dit ça? Je connaissais les maisons de la justice et du droit mais pas l'expression de 
la "maison du droit".

A mon avis, c'est un peu comme quand on parle de la "grande maison du cinéma", c'est une 
expression toute faite.
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